



## Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

---

# E F E M É R I D E S

### 18 de octubre: Día Mundial de la Dignidad.

La idea de dignidad humana está ampliamente vinculada con la figura de los derechos humanos, de hecho, se afirma, que la dignidad es la base y presupuesto de los derechos humanos, de ahí su importancia. Se Puede considerar a ésta como la igual valía entre los seres humanos.<sup>1</sup>

La idea de creación de este día mundial se originó en el año 2005, por iniciativa de un empresario estadounidense un profesor finlandés y un príncipe noruego. Sostenían que la dignidad humana era el centro del cambio social positivo, siendo necesario estimular a los niños a comprender el significado de la dignidad.<sup>2</sup>

El Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas de Sinaloa, se suma a la celebración del Día Mundial de la Dignidad, pues reconocemos que ésta es inherente a la persona y acarrea consigo respeto entre los seres humanos, elemento éste de gran valor en las sociedades actuales.

1 Bernal Arellano, Jhenny Judith. Conozcamos sobre Derechos Humanos. Cápsula 11. ¿Qué es la dignidad humana? Disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=YHK9UgvM2xE>

2 Página web: Día Internacional de.com. Día Internacional de la Dignidad. Disponible en: <https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-mundial-dignidad>